



CONVOCATORIA A MEDIOS DE COMUNICACIÓN

1 de diciembre, Día Mundial contra el Sida

El VIH dejó de ser una enfermedad mortal en los países avanzados hace muchos años pero **dista mucho de ser una epidemia controlada**, sobre todo en ciertos grupos de riesgo, donde sigue avanzando de manera preocupante, diagnosticándose **más de 3.000 nuevos casos todos los años**. En su **20º aniversario**, los expertos de **GeSIDA, grupo de Estudios del Sida de la SEIMC**, debatirán sobre el fracaso de la prevención en estos colectivos y sobre el abanico de medidas posibles para detener este avance, entre las que va cobrando fuerza la **profilaxis pre-exposición o 'PrEP'**, que consiste en que una persona que no está infectada por el VIH y que va a tener una relación sexual de riesgo, toma medicación antirretroviral frente al virus antes de la relación sexual para evitar el contagio. Ese será precisamente uno de los temas principales del **Congreso GeSIDA 2015**, que empieza mañana en Madrid, **coincidiendo con la celebración del Día Mundial Contra el Sida**, en el que participarán 400 especialistas que pondrán en común sus avances en investigación clínica y básica, y al que acuden algunos de los expertos más relevantes a nivel mundial tanto en PrEP (**como el Dr. Raphael Landowitz**, que pronunciará una de las conferencias inaugurales), como en comorbilidades y **coinfección por Hepatitis C**.

Coincidiendo también con el 20º aniversario de GeSIDA, los expertos analizarán **las repercusiones que tendrá en el ámbito del VIH en los próximos años el no reconocimiento de la Especialidad de Enfermedades Infecciosas**, al no haber relevo generacional para los expertos que hoy tratan a los pacientes VIH, y que comenzaron prácticamente su actividad de forma paralela casi al surgimiento de la epidemia, hace más de 30 años.

NO ES MORTAL, PERO NO ES UNA EPIDEMIA CONTROLADA

Expertos de GeSIDA alertan sobre el preocupante avance del VIH en determinados grupos de riesgo y debaten sobre la posibilidad de extender en ellos la toma de medicación antirretroviral previa al establecimiento de relaciones sexuales (Profilaxis Pre Exposición, PrEP)

ASUNTO: Rueda de prensa del Congreso GeSIDA 2015: actualidad, avances e investigación sobre el VIH en España

DÍA: Martes, 1 de diciembre de 2015

HORA: 11.00 horas

LUGAR: Hotel Auditorium (Sala Bonn) Avda. de Aragón, 400 - Madrid

INTERVIENEN:

- **Juan Berenguer, presidente del Congreso GeSIDA. Unidad de Enfermedades Infecciosas del H. Gregorio Marañón**
- **Jose Ramón Arribas, Jefe de la Unidad de Enfermedades Infecciosas del H. La Paz**

- **Raphael Landowitz, Universidad de California (Center for Clinical AIDS Research & Education)**

- **Antonio Rivero, presidente de GeSIDA**

Para más información:

Gabinete de comunicación de GeSIDA: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)